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VERBALE N.  17     Anno Scolastico 2021-2022 

 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno nove del mese di maggio, alle ore 20.30, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto in videoconferenza per discutere il seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente;   

2. Approvazione del Conto Consuntivo 2021;   

3. Discarico beni inventariati;  

4. Varie ed eventuali.  

 

Risultano assenti: Festa Serenella, Moscheni Michela, Brunetti Lucia, Soldà Alessandra.  

Partecipa anche il Presidente del Comitato Genitori, sig. Silvano Ceresoli. 

 

DELIBERA N.  81 

Punto primo: Approvazione del verbale della seduta precedente.  

 
 

Il Presidente chiede l’approvazione del verbale della seduta del 07 febbraio u.s., recapitato a tutti i 

componenti con la convocazione. 

Il Consiglio approva all’unanimità.    

 

 

 

DELIBERA N.  82 

Punto secondo: Approvazione del Conto Consuntivo 2021. 

 

Il Dirigente Scolastico, in riferimento alla nota del Ministero dell’Istruzione prot. n. 9148 del 

04/03/2022, comunica l’approvazione del Conto Consuntivo 2021 da parte dei revisori dei conti in 

data 26/04/2022. É richiesta l’approvazione da parte del Consiglio d’Istituto entro il 30 maggio p.v.  

Il Dirigente Scolastico illustra la propria relazione, soffermandosi sui progetti realizzati nel corso 

dell’anno 2021, con interventi da parte delle docenti. I genitori comunicano il gradimento del 

Progetto Madrelingua inglese per la scuola secondaria e, se possibile, incrementare il numero di ore 

dedicate al Progetto. 

Il Presidente, sig. Bonetti, chiede lo stato di attuazione dei progetti PON Digital Board e 

realizzazione laboratorio STEM: le forniture relative al primo sono in completamento, 

l’allestimento del laboratorio STEM è ancora in attesa, essendo stato approvato nella seconda 

tranche. 

Il sig. Maj chiede se vengono eseguite le rilevazioni del gas radon nelle scuole: il Dirigente 

Scolastico risponde affermativamente, vengono effettuate dall’Ufficio Tecnico del Comune. Il 

laboratorio nel seminterrato della scuola primaria non viene più utilizzato dagli alunni già da tempo. 

 

  

Il Consiglio approva all’unanimità il Conto Consuntivo 2021.  
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DELIBERA N. 83 

 

Punto terzo: Discarico beni inventariati. 

 

Il Dirigente Scolastico comunica che a seguito del rinnovo dell’inventario, obbligatorio ogni dieci 

anni, la Commissione interna ha compilato l’elenco di n. 18 beni obsoleti ed inservibili, allegato alla 

convocazione, per i quali si procederà a discarico e smaltimento c/o la piattaforma ecologica. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

 

DELIBERA N.  84 

 

Punto quarto: Accordo di rete per la formazione del personale amministrativo delle scuole. 

  

Il Dirigente Scolastico comunica di aver ricevuto, da parte dell’Ufficio Scolastico di Bergamo, la 

proposta di un Accordo di rete di scopo per la formazione e addestramento laboratoriale del 

personale amministrativo in servizio nelle scuole, in materia di ricostruzioni di carriera e pensioni. 

La scuola capofila, l’Istituto Superiore L. Lotto di Trescore Balneario, si impegna a fornire 

formazione e consulenza, da parte di personale qualificato. L’adesione comporta il versamento della 

quota di Euro 300,00 e avrà validità fino al 31/08/2023. Gli Istituti scolastici interessati devono dare 

l’adesione entro il 14 maggio p.v.  

Il Consiglio approva all’unanimità.   

 

 

Varie ed eventuali.  

 

Il Presidente del Comitato Genitori sig. Ceresoli, in collegamento all’inizio della seduta e poi 

scollegato per problemi di connessione, contatterà telefonicamente il Dirigente Scolastico per 

concordare un momento di incontro con il Presidente della locale polisportiva. 

Il sig. Maj riferisce che alcuni genitori di alunni della scuola primaria, assenti dalle lezioni per 

motivi di salute, si sono visti negare la possibilità di usufruire della Didattica Digitale Integrata. Il 

Dirigente Scolastico comunica che la normativa ora vigente prevede la D.D.I. solo per i casi di 

positività e quarantena a seguito di Covid. La D.D.I. è considerata poco funzionale per gli alunni 

della scuola primaria. 

Il sig. Maj auspica una collaborazione tempestiva da parte dei docenti per portare a conoscenza di 

tutti i genitori le iniziative del Comitato Genitori. Dopo lunga discussione, i docenti assicurano 

maggiore collaborazione. 

 

 

 

Non essendovi altri argomenti da trattare, alle ore 22,15 la seduta è tolta.  

 

  Il segretario                                                                                                    Il Presidente  

Sig.ra Margherita Chiappa             Sig. Stefano Bonetti       
 

  


